



Journée à Oradour-sur-Glane pour les élèves de Troisième

publié le 04/05/2025

Le jeudi 3 avril, nous, les 3ème, sommes partis visiter le site historique d'Oradour-sur-Glane.

Quand nous sommes arrivés, nous avons commencé par la visite du musée, avec un questionnaire à remplir. Nous avons appris le contexte de cet horrible événement.

Après une courte pause déjeuner, nous avons visionner le témoignage d'un rescapé nommé Robert Hébras, qui donnait son point de vue sur le massacre.

Pour poursuivre notre visite, nous avons rejoint un guide dans un couloir où tous les noms et photos des victimes étaient affichés.

Ensuite, le guide nous a fait visiter le site avec des explications claires. Nous avons pu visiter l'église où les femmes et les enfants ont été tués (mitraillés ou asphyxiés lors de l'incendie) et d'où une seule femme a pu s'échapper. Nous avons également pu voir la grange Laudy, la seule où il y a eu des survivants parmi les nombreux hommes fusillés par les S.S., dont Robert Hébras.

Pour finir, nous avons eu un temps libre durant lequel nous devions remplir une fiche.

Cette visite était très intéressante et forte en émotions !

Charlotte M.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.